

Depuis le 1er février, le site [NEXANS:428593230] d'Autun a un nouveau directeur : Christophe Demule. Son challenge est de redonner une rentabilité à l'usine, qui fabrique, pour plus de 90% de sa production, des câbles pour le bâtiment et l'industrie. Pour cela, l'entreprise, qui ne recrute plus d'intérimaires, compte sur ses compétences propres et le développement de la polyvalence. Un véritable changement de culture pour ce gros employeur autunois, qui ne mélangeait pas jusqu'ici les chaînes de production et le centre de logistique, et a compté pendant des années un directeur de production et un directeur logistique. Il n'y a désormais qu'un seul directeur et le personnel sera appelé à combler les besoins de l'un ou l'autre des services. Cela nécessitera de la formation et le développement des valeurs de solidarité au travail et d'attachement à l'usine. La rentabilité, et donc la pérennité de l'usine, en dépend. www.nexans.fr